

La Telebiblioteca cumple un año

El servicio de préstamo a domicilio de San Roque va dirigido a mayores de 70 años y personas discapacitadas. Los ciudadanos que quieran acceder al servicio pueden realizarlo por teléfono o por internet y reciben el material en 48 horas

Y. G. T. / SAN ROQUE

El servicio de Telebiblioteca de San Roque cumple un año desde su implantación en el municipio. Durante todo este tiempo no ha habido muchas demandas, sin embargo el servicio de bibliotecas pervive y ha sido varios los municipios de Andalucía que se han interesado por él. Esta iniciativa tiene por objetivo crear y promover el hábito de la lectura en la población, acercando el libro a los ciudadanos en sus distintos soportes y lenguajes acercándolo a todos los colectivos. Este proyecto incide especialmente, a través de un servicio de préstamo a domicilio, fundamentalmente en dos colectivos: las personas mayores de 70 años y las personas con discapacidades físicas, utilizando el teléfono e internet. Estas personas pueden solicitar el libro por teléfono y el material se le entregará en su domicilio en un plazo de 48 horas. Una vez vencido el tiempo de préstamo del libro, el servicio de recogida de telebiblioteca procederá a la retirada de material del domicilio del usuario en el tiempo concretado.

El coordinador de Bibliotecas, José Luis Corral, señala que el municipio de San Roque está muy desestructurado, de ahí que la mayoría de los ciudadanos decida acercarse a su punto de lectura más próximo. Sin embargo, añade que sería interesante que se realizara en otros municipios de la comarca donde la demanda sería más importante.

Por otra parte, anima a los ciudadanos, especialmente a los mayores a acceder a libros u vídeos sin que tengan que salir de su domicilio. Además, destaca que los usuarios disponen de un tiempo suficiente para leer o visualizar el material.

Por otra parte, el área de bibliotecas ha realizado un estudio sobre los gustos de los usuarios y la mayoría se inclina hacia los bestsellers o revistas de moda. Según el citado estudio, la serie Milenium -nombre de la trilogía de estilo policiaco del escritor sueco Stieg Larsson- y la famosa saga de vampiros Crepúsculo, de la americana Stephenie Meyer, copan los primeros puestos de la lista de los libros más prestados, que está encabezada por La mano de Fátima, de Ildefonso Falcones. En cuanto a los vídeos, los más prestados son los destinados a los más jóvenes, en especial los protagonizados por Bob Esponja, seguidos por los éxitos de Disney: High School Musical y Magic English.